

Lukas Podolski im Westernsattel

Geschrieben von: HP Viemann
Mittwoch, 06. Juli 2011 um 12:08



Lukas Podolski - erstmals auf einem Pferd, aber mutig...

Bitz. Mal nicht am Ball, dafür auf einem Westernpferd war Nationalspieler Lukas Podolski anzutreffen – auf der Reit-Anlage des früheren Formel 1-Weltmeisters Michael Schumacher in der Schweiz.

Vor einigen Tagen traf sich die europäische Elite der Westernreiter zu den CS-Classics in der Schweiz. Diese internationale Show mit Reining der Spitzenklasse findet jedes Jahr am ersten Juli-Wochenende auf der Ranch von Corinna und Michael Schumacher in Givrins/ Genfer See statt. Mit von der Partie war der deutsche Vorzeige-Reiner Grischa Ludwig aus Bitz von der

Lukas Podolski im Westernsattel

Geschrieben von: HP Viemann
Mittwoch, 06. Juli 2011 um 12:08

Schwäbischen Alb. Das Team mit Managerin Sylvia Maile und Grischa Ludwig an der Spitze hatte in Givrins alle Hände voll zu tun. Hieß es doch, neben der eigenen Teilnahme bei verschiedenen Prüfungen drei Prominente auf ihre Ritze im Wettbewerb der VIP-Celebrity-Reining vorzubereiten, darunter den 89-Maligen Fußball-Nationalspieler Lukas Podolski vom 1.FC Köln.

Grischa Ludwig: „Poldi traf etwa eine Stunde vor dem Beginn der VIP-Reining auf der Anlage ein. Ich habe ihn sofort auf Cruisin In Starstyle gesetzt. Damit saß der Bundesligaspieler nach eigenen Worten auch zum ersten Mal auf einem Pferd. Nach einer kurzen, zirka einstündigen Einweisung auf dem Abreiteplatz bin ich mit dem Bundesliga-Profi ab in die Show-Arena. Trotz der äußerst geringen Vorbereitungszeit hat Lukas doch tatsächlich einen recht beachtlichen Stop hingelegt.“ Sieger der für einen wohltätigen Zweck eingelegten Show wurde Michael Schumacher vor der Schweizer Schauspielerin Melanie Winiger.

Beim „ernsten“ Westernturnier erreichte Deutschlands erfolgreichster Reiter dieser Sparte, Grischa Ludwig, einen sechsten und einen 16. Platz. Zweifacher Sieger wurde der Belgier Bernard Fonck auf Great Sun Burst bzw. Sail On Top.